

# ★ 明世地区 まちづくりだより ★

## あきよウォッキング～町民ウォーキング～

11月4日(日)、市民公園において、「あきよウォッキング」が開催され、明世地区の児童・生徒や保護者など約220名の参加がありました。

今年は「あきよ歴史・防災ウォッキング－月吉編－」として、2時間弱にわたって月の宮神社と大應寺の歴史散策と、月吉地域の通学路の危険個所の確認を行いました。

公園に戻ってからは、あきよウォッキング名物「ボーノパーク入りのおいしいとん汁」とおにぎりでお腹を満たしました。

このとん汁に使われたボーノパークは昨年に続き「きなあた瑞浪」様からご提供いただきました。

また、会場で行われた「フリーマーケット」では、地元で栽培されたもち米・柿・自然薯・鉢植え等が並び、掘り出し物をゲットしようとする人で賑わいました。



## 青少年育成活動～中学生と語る会～



12月1日(土)瑞浪市消防防災センターにおいて、土岐地区まちづくり推進協議会との合同で開催されました。

瑞陵中学校の生徒27名と先生5名、明世地区・土岐地区的参加者14名が3グループに分かれて、「ボランティア活動」について討議し発表しました。生徒からは地域ボランティアに対する熱い思いが伝わってきました。

終了後は防災センター前の河原で五平餅を焼き、参加者に振る舞われました。

## 救急救命講習

12月2日(日)瑞浪市消防防災センターにおいて、防犯防災委員会事業の一環として「救急救命講習会」を開催しました。

今回は22名が参加し、心肺蘇生法・AEDの使い方等を学びました。また、参加者には「受講者証」が交付されました。

\*日頃からAEDの設置場所を確認しておきましょう。



## 青色回転灯パトロール（青パト）講習会

10月18日（木）月吉公民館において、まちづくりの防犯防災委員会と瑞浪防犯推進の会明世支部との共催で、「青色回転灯パトロール」の講習会を開催しました。

参加者は更新42名、新規4名で「瑞浪防犯推進の会」伊藤会長の激励のあと多治見警察署の指導員から講習を受けました。地域の安全・安心は地域の力で推進しましょう。

## ウォーキング（ストレッチ）、ノルディックウォーク



10月21日（日）市民体育館柔道場において、多々良恵子先生によるウォーキング（ストレッチ）講習会が開かれ、参加者は熱心に指導されるストレッチに悲鳴をあげていました。

7月から毎月第4火曜日に開催しているノルディックウォークは、会を重ねるごとに参加者が増え約20名で公園内を歩いています。健康増進のため皆さんも是非ご参加下さい。

## 福祉委員会

福祉委員会では、医療・介護などに依存しないで自立した生活ができるよう、社共支部・区長会・長寿会・包括支援センターなどの協力で、健康講話（転ばん塾等）やサロン活動など、地域の福祉・健康づくりを展開しています。

各行事にはいつでも、どなたでも参加できます。大変、楽しいですよ！回覧等でご案内しておりますので声を掛け合ってご参加ください。



## お知らせ

新年の1月13日（日）9時から市民公園いこいの広場において、子どもたちの学力向上と地域住民の無病息災を願って「どんど焼き」を開催します。

おいしい「ぜんざい」が振る舞われ、bingoゲームなどのお楽しみがあります。最後にはどんどの残り火で初期消火訓練なども行いますので、是非ご参加ください。

## 東濃弁あるある（その2）

**【朝の挨拶で】** どだあ さぶなったやなあか これきりさぶちゃあ どんならんのお  
服を たあへん着なかんに がake ひいちまっちああ あかんでのお

**【言葉の意味】** 隨分 寒くなったね これほど寒くては たまらないね  
服を たくさん着ないとダメだよ 風邪を ひいてしまったら だめだからねえ

### ●お問い合わせ先

各区・各組まちづくり評議員（戸狩区は協議員）、または明世地区まちづくり推進協議会事務局：  
山口（市役所西分庁舎まちづくり事務室内）☎ 68-2111（内線365）まで。